
La première chose qui

me rend heureux, et

tous mes instants de

bonheur ont un point

commun c'est la foi.

C'est ce que Dieu m'a

apporté qui me rend

heureux. Le plus gros

instant de bonheur que

j'ai eu c'est ma

rencontre avec La

Capoeira.

Yassin 23 ans Vaulx-en-Velin
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